

Reafirma Argentina soberanía sobre Islas Malvinas



Buenos Aires, 3 ene (RHC) El gobierno argentino reafirmó este miércoles los imprescriptibles e inalienables derechos de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes, ocupados desde hace 185 años por Reino Unido.

El tres de enero de 1833, esa zona, parte integrante del territorio nacional argentino, fue ilegalmente ocupada por fuerzas militares británicas.

Ese hecho desembocó en un conflicto armado en 1982 con un saldo de 650 combatientes nacionales y 255 soldados ingleses muertos.

Según consagra la Constitución de este país sudamericano es “objetivo permanente e irrenunciable recuperar el ejercicio pleno de la soberanía” sobre esos territorios, de conformidad con los principios del Derecho Internacional, comunicó el Ministerio argentino de Relaciones Exteriores.

Recordó que la Organización de Naciones Unidas reconocen que las Islas Malvinas se encuentran sometidas a una situación colonial, así como que existe una disputa de soberanía que debe ser resuelta a través de negociaciones bilaterales entre los dos Estados involucrados, teniendo en cuenta los intereses de los habitantes de esa región.

La cancillería subrayó el apoyo que reciben por parte de organismos internacionales y foros multilaterales como el Mercosur, Unasur, Celac y el Grupo de los 77, además del respaldo de los países latinoamericanos y caribeños en el empeño de reanudar las negociaciones para resolver esa situación de manera pacífica.

Sin embargo, apuntó, a pesar de la permanente voluntad de diálogo del gobierno argentino, el Reino Unido ignora el llamado a negociar y realiza actividades unilaterales que incluyen la explotación de recursos naturales renovables y no renovables, así como la realización de ejercicios militares.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151721-reafirma-argentina-soberania-sobre-islas-malvinas>



Radio Habana Cuba